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** exclusivité paris seine ** cherche-midi ** plan optimisé - emplacement
idéal - calme ** idéalement situé, en plein coeur de la rue du
cherche-midi et a proximité du bon marché, nous avons le plaisir de
VOUS proposer, cet appartement situé au sein d'un immeuble ancien.
d'une superficie de 25.11 m? loi carrez et situé au 4eme étage sur cour,
il comprend une entré, un salon avec une cuisine ouverte équipé et
aménagé, une chambre avec rangements, une salle d'eau et des
water-closet séparés. Ce bien vous séduira par sa luminosité, son

calme absolu et son plan optimis€, sans perte de place. Une ...

“* paris seine exclusive ** cherche-midi ** optimized plan - ideal location - quiet ™
ideally located, in the heart of rue du cherche-midi and close to the bon marché,
we are pleased to offer you this apartment located in an old building. With a surface
area of 25.11 sgm carrez law and located on the 4th floor overlooking the
courtyard, it includes an entrance, a living room with an open fitted and equipped
kitchen, a bedroom with storage, a bathroom and separate water closets. This
property will seduce you with its brightness, its absolute calm and its optimized plan,
without loss of space. ...

PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE CHERCHE-MIDI
59 rue du Cherche-Midi - 75006 PARIS 6EME
Contacter I'agence

. . ACHAT - VENTE - LOCATION - GESTION - ESTIMATION OFFERTE
Voir tous les biens de cette agence
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